

Hospital Biprovincial incrementó su actividad clínica e intervenciones quirúrgicas durante el 2023

La tarde de ayer martes 14 se llevó a efecto la Cuenta Pública de Gestión 2023 del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, instancia a través de la cual autoridades y la comunidad usuaria se interiorizaron de cómo fue la marcha hospitalaria durante el año pasado a través de una detallada presentación que rindió el Director de la institución, Haroldo Faúndez Romero.

En la oportunidad destacaron cifras en relación al aumento de la actividad clínico asistencial del recinto, y a la puesta en marcha de nuevas prestaciones en beneficio de la comunidad usuaria. Así, por ejemplo, las consultas en la Unidad de Emergencias aumentaron en un 16%, pasando de 55 mil a 64 mil consultas en el año, misma situación que experimentó el Consultorio de Especialidades, el cual incrementó sus atenciones en un 24%, pasando de 74 mil atenciones el año 2022 a 91 mil el año pasado.

Anuncio Patrocinado

Sin dudas que una de las áreas que vio un crecimiento explosivo en relación a lo que sucedía en años anteriores dice relación con las cirugías, las que se incrementaron en un 47% pasando de 8 mil el año 2022, a más de 12 mil el 2023, lo cual se entronca con la adopción de un programa ministerial como es el Centro Regional de Resolución, CRR, que apostó por incentivar la resolución de Listas de Espera Quirúrgica a aquellos pacientes que pudiesen ser intervenidos a través de Cirugía Mayor Ambulatoria, con lo cual se dio solución quirúrgica a 3 mil 294 personas durante el año anterior.

Al respecto, Haroldo Faúndez Romero comentó: “Lo que quisimos mostrar en esta Cuenta es cómo se va desarrollando y creciendo este Hospital en sus nuevas instalaciones. Mostramos las actividades que se desarrollan en los distintos pilares, en las unidades de hospitalizados, en unidades de servicios ambulatorios, en unidades de apoyo; y en cada una de ellas se observa que crece la actividad, hay más producción, más actividad, y hay más demanda, obviamente, por las nuevas instalaciones. Así es que quedó claro cómo hemos avanzado, y esto es resultado del trabajo, como lo destaqué en la Cuenta, de todo nuestro equipo”, señaló el Director del recinto asistencial.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Tal como señaló el Director del Hospital, la actividad también se vio incrementada en las diversas unidades de apoyo a la gestión clínica, como también programas como Hospitalización Domiciliaria, el que destacó por aumentar en un 92% el número de pacientes atendidos entre el 2022 al 2023, pasando de 757 a mil 459. De igual forma, se revisó en la oportunidad los porcentajes de cumplimientos GES, el trabajo realizado para disminuir las Listas de Espera, y otros parámetros solicitados por la propia comunidad en lo que fue la Pre Cuenta Pública que se rindió ante el Consejo Consultivo de Usuarios recientemente.

En relación a ello fue el propio Presidente del Consejo Consultivo de Usuarios del Hospital Biprovincial, Roberto Gallardo Cubillos quien destacó la claridad de esta Cuenta Pública de Gestión 2023. “La Cuenta fue muy clara, bien precisa y bien explicada por el señor Director; en no tantas temáticas sino que entendible para todas las personas que estábamos aquí presentes, tanto dirigentes, comunidad y funcionarios del Hospital. Así es que nos queda bien claro todo el procedimiento que el Hospital Biprovincial ha llevado a cabo desde que se cambió y empezó a funcionar en este recinto tan impecable. Así es que estamos agradecidos, considero que fue una excelente Cuenta Pública, así como la opción de haber hecho consultas por parte de los presentes”, argumentó el dirigente social.

De esta manera, y ante una apreciable cantidad de público el Hospital Biprovincial Quillota

Hospital Biprovincial incrementó su actividad clínica e intervenciones quirúrgicas durante el 2023

Petorca compartió con su comunidad usuaria y autoridades lo que fue su actuar durante el año 2023, restando ahora nuevos desafíos que apuntan a lograr la operación normal del establecimiento de cara al año 2025, desde el cual debiesen estar operativas todas las unidades contempladas en el proyecto original.

En relación a ello el Director de la institución, Haroldo Faúndez Romero, concluyó: “Desafíos todavía tenemos muchos, porque este Hospital todavía está en una etapa de Puesta en Marcha; nos falta abrir o iniciar actividades en la Diálisis, nos falta terminar el COSAM, lo que es Salud Mental Ambulatoria en el ex Hospital San Martín. Así es que esperamos seguir avanzando y ya el año 2025 entrar a una etapa ya de normalización y estabilización con las nuevas instalaciones”.

De esta forma, abarcando lo realizado y los desafíos que se vienen por delante desde el plano institucional, es que el Hospital Biprovincial

concretó una lucida Cuenta Pública de Gestión 2023, la cual queda a disposición de la comunidad en el banner “Cuenta Pública 2023” del sitio web www.hospitalquillotapetorca.cl, que se encuentra alojado en el apartado “enlaces del hospital”.



Hospital Biprovincial incrementó su actividad clínica e intervenciones quirúrgicas durante el 2023



y tú, ¿qué opinas?